
第６回学校運営協議会 議事録 

  令和２年３月２日（火）18：30～20：40 図工室 

 

＜運営委員出席者＞敬称略 

  村上智之，宮﨑功，田村皓哉，大﨑弘和，岡本則子，津野幸春，武田貴彦，大塚賢司，

坂本圭，門田雅人 

  （欠席者：中平景子，武田茂男，吉田健一、内田純一（アドバイザー）） 

＜学校より＞ 

  弘光 敦，下村富彦，福井和久，田邊昌子，野村寛美，宮崎啓子，谷脇まゆみ 

 

１． 会長挨拶 

 

２．令和２年度の活動の反省 

 （カヌー教室） 

  ・子どもが楽しそうでよかったが、ゴール地点でカヌーを片付けている時に子どもが遠くへ行ったり

して、少し怖い場面があり心配した。 

  ・救命具をつけていたが、ゆるくなっており、脱げそうになっていた。 

  ・準備の時に人手がもっとほしい。（例年２名、今年４名もっと欲しい） 

 （山と川の学習・ほのぼの作品展） 

  ・今年度は作品が少なかった。 

  ・まだコロナのこともあり、イベントに行きたくないという人も多かったのではないか。 

  ・上手な人ばかりなので、こんな作品を出してもいいのだろうかとの思いがあるのかもしれない。 

  ・作品を出しやすい雰囲気を作っていくことが大切。ほのぼの作品展なので、気軽に出せるようにし

ていきたい。 

  ・コロナの影響で声がけがあまりできなかった。作品を持っている人も結構いるので、、個人的に声掛

けをしていくことも必要ではないか。 

  ・出品した人の情報がわかれば声をかけやすい。声がけも１人２人だとしんどいので、保護者みんな

で声がけをするとよい。 

  ・作品を持っている人の情報がほしい。 

  ・植樹や巣箱かけのための準備ができていなかった。（梯子の準備など） 

 （教育長への意見具申） 

  ・人事関係の意見言えるので持った方がよい。教育委員会の対応が少し抜けているのではないか（場

の設定をせずに紙での回答など）。ずるずると抜けていったら意見が反映されなくなってくる。 

  ・意見具申の場で、適正配置の問題も提案し、教育長や次長の考えも聞けていたが、今回代わったこ

とで新しい教育長や次長の考えを聞きたいので、ぜひ場を設定してほしい。 

 （門田先生より） 

  ・ホームページに協議会の議事録や学校だよりなどが掲載されており、誰でも会の様子を窺い知るこ

とができるなど県内でも珍しい。住民にもどんどん呼びかけをしていけばいいと思う。 

  ・カヌーについては観光協会などと連携を図り、手伝ってくれる輪を広げ、保護者もゆっくり見れる

ようにしていけばよいのではないか。 

  ・子どもの主体性で言えば、カヌーではなく、上級生が実際に泳いで下ってみて、危険な場所など体

験するのもよいのではないか。 

 

３．令和３年度の活動方針 



○地域ぐるみで子どもたちの健全育成を支援する教育環境づくりの推進 

   ○学校も、保護者も、地域も元気になる取り組みの工夫 

   ○小規模校の良さを活かした特色ある学校作りへの支援・協力 

 ※昨年同様、３つの活動方針で承認された。 

 

４．令和３年度活動計画 

 ・おおむね原案通りに承認された。（別紙参照） 

 ・松明の切り出しは、４月４日（日）で調整する。 

 （会長より提案） 

  コロナのワクチン接種が夏祭りの時期と重なりそうなので、①通常通り開催 ②延期する ③飲食を

やめるなどやり方を変えて実施する。意見を聞かせてほしい。 

  ・一週間感染者ゼロだったのに今日は３人出たので、やはりコロナが怖いので松明はやっても祭りは

無理かもしれない。 

  ・やり方を工夫して、もっと文化的な活動があってもいいのではないか。 

  ・学校がワクチンの会場になることもあり得るので、今の段階で決めるのは無理があるが、「やる」「や

らない」はある程度決めて、動いていくのが大事。 

  ・２年開くとやるのがしんどくなるので、やる方向で動いていくのがいいのではないか。 

  ・保護者の立場ではやってほしいが、コロナのこともあるので地域に限定するなど場所や内容を工夫

して実施してほしい。 

 

５．鯉のぼりの着色と鯉のぼり流し 

  （別添資料） 

  ・原案に沿って実施していく。 

  ・布製の鯉のぼりがすぐに巻き付くのは、場所が橋の近くで風の向きが変わりやすいことが原因だと

考えられるので、設置場所を変える方向で考えていく。 

 

６．学校評価アンケートの結果から 

 ・昨年と比べ２点台が４つから１つに減った。 

 ・「学校と地域との連携が円満にできている」の項目が２点台なので、円滑にいく工夫をしていく。 

 ・子ども達は挨拶をしていると答えているが、地域は子ども達の挨拶があまりよくないとでており。

ギャップが感じられる。集会などでも呼びかけを行っていく。 

 

７．来年度の学校運営協議会委員のお願い 

  ・民生委員さんが入れ替わる。 

 

８．その他 

 ・京都大学交響楽団の四万十公演が８月２４日（火）２５日（水）に行われることになっており、各地

域に出向いて演奏を行ってくれることになり、旧松葉川中学校の校歌を演奏してくれるように申請を

している。 

  


